



Ciudad de México, 11 de septiembre, 2025

Comunicado de Prensa No. 020/2025

Agencia Nacional de Aduanas de México y Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo suscriben convenio para fortalecer la formación humanista y técnica de futuros profesionales aduaneros

- Se formalizó un convenio de colaboración para integrar a estudiantes en programas de servicio social y prácticas profesionales.
- El acuerdo contempla su eventual incorporación a la bolsa de trabajo de la Agencia Nacional de Aduanas de México.
- La alianza busca fortalecer perfiles con preparación técnica, ética y compromiso institucional.

La Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) y la Universidad Tecnológica de Nuevo Laredo (UTNL), en Tamaulipas, dieron un paso firme hacia la construcción de un sector aduanero más cercano, humanista y ético, al suscribir un convenio que promueve la integración de estudiantes en actividades de servicio social y prácticas profesionales, con posibilidad de incorporarse en el futuro a la bolsa de trabajo de la agencia.

El titular de la ANAM, Rafael Marín Mollinedo, subrayó que este acuerdo reafirma el compromiso institucional con la formación de talentos no solo altamente capacitados en lo técnico y académico, sino también con un profundo sentido de integridad, responsabilidad social y ética pública. “Nuestra visión va más allá del cumplimiento operativo; buscamos formar agentes del cambio que contribuyan a combatir la corrupción con honestidad y transparencia, fortaleciendo la confianza en el sistema aduanero del país”, expresó.

Durante la firma del convenio, el rector de la UTNL, José Antonio Tovar Lara, señaló que esta alianza representa más que un acuerdo académico, ya que la frontera norte de México —y particularmente Nuevo Laredo— es un nodo estratégico del comercio internacional. “Esto implica un gran reto: formar talento especializado capaz de responder a las exigencias de la cadena logística y del comercio exterior en un entorno cada vez más competitivo”, apuntó.

Este vínculo institucional no solo potenciará la formación técnica de las y los estudiantes, sino que también fomentará una cultura de servicio público basada en valores como el respeto, la honestidad y la transparencia. La participación activa de las nuevas generaciones refuerza el compromiso de modernizar y dignificar nuestras instituciones en beneficio del país.

En el acto participaron autoridades de ambas instituciones, incluyendo a la titular de la Unidad de Administración y Finanzas, Irma Ruth Lara Gallegos; el director general de Planeación Aduanera, José Sánchez Pérez; y la directora de Vinculación de la UTNL, Mireyda Nieto Pulido.

oOo

